



## Amref Salud África refuerza su presencia en España

- Aris de Juan es nombrado Presidente de la organización Amref Salud África.
- La ONG, premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional 2018, busca posicionarse en España como un actor clave dentro del tercer sector.

**Madrid, viernes 12 de julio de 2024.-** Amref Salud África, la mayor organización 100% africana focalizada en salud, cuyo impacto en dicho continente alcanza los 110 millones de personas desde que fue creada en 1957, busca fortalecer su presencia en España.

Para ello, y en el marco de una profunda transformación de la entidad, estrena nuevo Presidente. Es el ejecutivo del sector de medios Aris de Juan.

Nacido en Madrid en 1964, De Juan es licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid. A lo largo de sus más de 35 años de carrera, ha desempeñado cargos ejecutivos en empresas multinacionales del sector *Media & Entertainment* como BMG Music (hoy Sony Music), The Walt Disney Company y Clear Channel Outdoor, donde ha sido Presidente de Latam y Sur de Europa y miembro de su Comité Ejecutivo mundial. También ha sido consejero de la Cámara de Comercio España-USA de Nueva York.

En su faceta más filántropa, Aris de Juan ha sido patrono y tesorero de la ONG Amref Salud África desde 2020, así como asesor de su comité de *fundraising* a nivel global.

La elección de De Juan al frente de la Presidencia de Amref Salud África forma parte de la estrategia de la organización de fortalecer los equipos de los diferentes países para acometer su gran reto de cara a 2030: transformar el continente más joven del mundo a través de la construcción de un sistema sanitario que permita el acceso a la salud de todas las personas en África. La ONG busca así consolidar su presencia en



España y posicionarse como un actor relevante.

En palabras del propio De Juan: “Asumo esta responsabilidad con enorme ilusión. Amref es toda una referencia como ONG africana. Trabajamos para facilitar el acceso a la salud a todos, de forma sostenible y formando profesionales en el sector sanitario que presten servicio en sus propios países, tan necesitados de medios técnicos y humanos. Queremos formar un equipo en España capaz de captar recursos para los programas que desarrollamos en aquel continente”.



## **CONTACTO**

**Amref Salud África**  
Ana Díaz Cano  
[adiaz-cano@amref.es](mailto:adiaz-cano@amref.es)  
Tel. +34 682 29 43 19